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学校教育目標：「夢の実現に向け、一人一人が光り輝く

北中生の育成」

笑顔の登校

感謝の下校

令和２年度後期後半が始まりました

お疲れ様でした。そして、よろしくお願いします。
１月２２日（金）令和２年度の生徒会執行部交代式・認証式をラ

イブ中継にて実施しました。まず、旧執行部の皆さんに感謝状を授与

しました。その後、引退するに当たって旧執行部の皆さんからあいさ

つがありました。引き続き、認証式を行い、新執行部に委嘱状を授与

しました。その後、田上海心新生徒会長から、代表してあいさつがあ

りました。旧執行部の皆さんには、大津北中学校のために尽力してくれ

たことに対してみんなで感謝の気持ちを表しました。１年間本当にお疲

れ様でした。新執行部の皆さんには、これから更なる大津北中学校の発展のため、生徒会のリーダーとして取り組

んでくれるよう期待の言葉を贈りました。これから１年間どうぞよろしくお願いします。

３月２８日～３０日に

埼玉県立武道館で開かれる

全国中学生選抜大会に出場

する２人（本田実夢さん、

竹ノ内蒼唯さん）を紹介及

び応援する目的で、ＰＴＡから横断幕を寄贈い

ただきました（写真上）。設置場所は、県道か

ら大津北中にはいる交差点付近にある楽膳団地

内の貯水池の柵に設置しました。選手の２人、

悔いが残らないようベストを尽くし、頑張って

欲しいと思います。みんなで応援しています。

全国での活躍を応援しています

１月１２日～３月３１日までスクール・サポート・

スタッフ（教員の事務補助）として、中山翔太（なかやましょうた）

先生に勤務いただくことになりましたので自己紹介にて紹介します。

「初めまして、中山翔太と申します。趣味は読書やゲーム、映画鑑

賞です。生徒の皆さんとは休み時間や給食の時間によく顔を合わせ

ることになると思いますので、気軽に声をかけてください。よろし

くお願いします。」

ようこそ 大津北中学校へ

１月８日（金）令和２年度後期後半が始
まりました。オンラインにて全校集会を実

施しました。「終わりよければ、すべてよ

し」の言葉を紹介し、後期後半の３ヶ月は、

１年のまとめや締めくくりをするとても大

事な期間である事を伝えました。また、３

年生には、高校入試まで、体調管理を万全に

行い、最後の最後まであきらめず、油断することなく試験に臨んで

欲しいこと、２年生には、大津北中学校のリーダーとして、１年生

と共に北中の新たな歴史を刻んで欲しいことや１年後の高校入試に

向けて目標を決め取り組んで欲しいこと。１年生には、４月の後輩

の入学にともなって、中堅学年として今の２年生と共に大津北中学

校を更に素晴らしい学校にするために頑張って欲しいことや学習を

頑張って欲しいことを伝えました。最後に、新型コロナウイルス感

染症拡大防止への引き続きの取組の徹底と感染された方への人権に

配慮した対応について確認とお願いをしました。

【保護者・地域の皆様へ】

明けましておめでとうございます。今年もどうぞよろしくお願い

申し上げます。新型コロナウイルス感染症については、依然として

厳しい状況が続いております。全教職員、全校生徒が緊張感を持っ

て感染防止対策に万全を期しながら子ども達の「学びの保障」を図っ

て参りますので、今後とも本校の教育活動等にご理解とご協力を賜

りますようお願い申し上げます。

【岩田幸志朗 旧生徒会会長から】
今年度、コロナ禍の中でこのように大津北中が盛り上がることが出来たのは、大津北中生徒全員の

力だと思います。私は学校がどんどん盛り上がっていく様子を生徒会長という立場で立ち会えたこと

を本当に誇りに思っています。そして、交代式が終わった今、学校を盛り上げていくのは、第２４期

生徒会執行部を始めとした１，２年生です。学校を盛り上げるという中で、大変なこと、辛いことも

あると思います。しかし、その先には、大きな達成感とより良い北中が待っています。生徒一人一人

が自分にできることを精一杯頑張って欲しいと思います。最後に、１年間本当にありがとうございま

した。

【田上海心 新生徒会会長から】
こんにちは。第２４期生徒会会長の田上海心です。私は、昨年第２３期生徒会として１年間様々な

活動をしてきました。しかし、新型コロナウイルスの影響で学校全体が暗くなっているように感じま

す。そこで私は学校を明るくするための活動を考えています。今だからこそ柔軟な発想を持って「コ

ロナとの生活」に挑んでいく必要があると思います。皆さんの学校生活のために皆さんと一緒に頑張っ

ていきます。１年間よろしくお願いします。

効果的な教育活動を目指して
今、学校現場では、教師のこれま

での働き方を見直し、自らの授業を

磨くとともに、その人間性や創造性

を高め、子供たちに対して効果的な

教育活動を行うことができるように

することを目的として、「働き方改革」に取り組んでいます。

本校では、学校における業務を「学校生活部」「部活動部」

「授業準備部」「学級経営部」「教育環境部」「校務分掌部」

「行事・その他部」の７つの部に分け、全職員で話し合い

（写真上）を行い、「改善できることは、今すぐにでも」を

合い言葉に、全職員で取組を進めています。

旧生徒会執行部 新生徒会執行部


